



Globale Lust 2014 zu 2014 teilnehmen?

Das globalisierungskritische Filmfestival in Mittelhessen

Hast du Lust für die nächste Ausgabe des Globale Filmfestival Mittelhessen bei der Organisation zu teilnehmen?

● Was ist der Globale?

Das Dokumentarfilmfestival Globale Mittelhessen findet statt jedes Jahr in November für 10 Tage, in verschiedenen Städte in Mittelhessen mit Schwerpunkt: globalisierungskritische.

● Wie funktioniert die Organisation?

Wir sind ein Gruppe von Menschen aus Mittelhessen, die dieses Projekt ehrenamtlich betreiben während des ganzen Jahres.

Es gibt unterschiedliche Arbeitsgruppe: Programm Auswahl, Presse und Öffentlichkeit, Technik, Kultur, Finanzen ...usw..

● Wer kann mit teilnehmen?

Alle! Wenn du engagierte und motivierte bist! Wir freuen uns dich zu begegnen und mitarbeiten zu können!

● Wann ist der nächste Treffen?

Am Donnerstag den 23 Januar,
in der Evangelische Studierenden Gemeinde
in Gießen (Henselstr. 7)

● Noch Fragen?

Bitte zögerst du nicht uns zu schreiben:

kontakt@globalemittelhessen.de
www.globalemittelhessen.de